



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Verbilligte Bahntickets zum Sächsilüüte 2009

Schaffhausen wird am Sächsilüüte 2009 vom 17. - 20. April 2009 in Zürich als Gastkanton auftreten. Während vier Tagen wird auf dem Lindenhof ein vielfältiges und attraktives Programm geboten. Der Kanton Schaffhausen zeigt sich auch am Kinderumzug vom Sonntag sowie am traditionellen Zug der Zünfte zum Feuer am Montag. Die Schaffhauser Festbesucher können vergünstigte Bahntickets für die Reise nach Zürich kaufen. Die Schaffhauser Kantonalbank und die EKS AG stellen insgesamt 1'000 Railbons im Wert von je 10 Franken zur Verfügung, die beim Kauf eines Bahntickets ans Sächsilüüte angerechnet werden können.

Schaffhausen präsentiert "Ein kleines Paradies" auf dem Lindenhof. In den beiden Umzügen (Kinderumzug, Zug der Zünfte) und auf dem Platz der Kantone (Lindenhof) soll Schaffhausen als attraktiver Standort insbesondere für Familien erlebbar werden.

Schaffhauserinnen und Schaffhauser können zu einem attraktiven Preis mit der Bahn das Sächsilüüte 2009 in Zürich besuchen. Die Schaffhauser Kantonalbank und die EKS AG stellen insgesamt 1'000 Railbons im Wert von je 10 Franken zur Verfügung, die beim Kauf eines Bahntickets nach Zürich angerechnet werden können. Die Railbons gelten für Bahntickets ans Sächsilüüte am Samstag, 18. April 2009, Sonntag, 19. April 2009, oder Montag, 20. April 2009. Die Railbons können ab Montag, 6. April 2009, beim Hauptsitz sowie allen Filialen der Schaffhauser Kantonalbank und beim EKS-Fachgeschäft "Lichtformat" sowie beim EKS-Hauptsitz in Schaffhausen bezogen werden. Es werden maximal zwei Railbons pro Person abgegeben.

Für den Kinderumzug am 19. April 2009 und den traditionellen Umzug am Sächsilüüte-Montag, 20. April 2009, können zudem nummerierte Sitzplatzkarten bei Schaffhausenland Tourismus, Haus der Wirtschaft, Herrenacker, Schaffhausen, gekauft werden.

Auf dem Platz der Kantone - dem Lindenhof - stehen im Festzelt musikalische Darbietungen verschiedenster Stilrichtungen auf dem Programm. Auf dem Platz selber sollen vor allem Familien angesprochen werden. Es werden Spiele und Attraktionen für Kinder angeboten. Gleichzeitig können Erwachsene im Lounge-Zelt Weine aus dem Schaffhauser Blauburgunderland degustieren oder ihr Glück am Roulette-Tisch versuchen. Beim Kinderumzug am Sonntag marschieren Schulklassen und Familien aus dem Kanton Schaffhausen mit. Im monatlichen Zug der Zünfte - er wird vom Schweizer Fernsehen live übertragen - wird dem Gast-

kanton Schaffhausen ein prominenter Platz eingeräumt. Tradition und Moderne bilden dabei die Schwerpunkte des Schaffhauser Auftritts.

Die detaillierten Informationen zum Schaffhauser Auftritt am Sächsilüüte 2009 können unter www.sh.ch abgerufen werden.

Schaffhausen, 3. April 2009

Staatskanzlei Schaffhausen

Weitere Auskünfte erteilt:

Staatsschreiber Dr. Stefan Bilger (Tel. +41 52 632 73 60)